

Guardaespaldas de los monopolios buscan enfrentamiento

¡Alerta trabajadores!

Amenazan a Allende

con la guerra civil

Se desenmascararon: documento sedicioso lanzaron ayer la Derecha y los freístas. — Marqués Bulnes llevó la voz cantante en conferencia de prensa. — Están dispuestos a producir el desastre si el Presidente no se somete a sus caprichos anticonstitucionales. — Señalan que si el Primer Mandatario "se abre" a consultar al Tribunal Constitucional (como es su derecho), le vaticinan "inmensos dolores y quebrantos a la población del país". — PN y sus acompañantes no tienen empacho en ofrecer un baño de sangre. — Si Allende no se inclina ante ellos, "vamos a considerar que ha alterado el régimen constitucional y puede pasar cualquier cosa". — Un bulldog de la oligarquía anda muy preocupado por la "participación efectiva" de los trabajadores en las empresas. — Un apátrida antichileno dirige la campaña desde los Estados Unidos. — Bases DC no se conforman con ser carne de cañón de los clanes. — (Página 3).

Un antichileno dirige el plan

El "manifiesto" lanzado ayer por la Derecha y sus apéndices muestra con claridad hacia dónde iba toda la campaña política y publicitaria lanzada por ellos en el último tiempo contra el Gobierno. La insistencia exclusiva en las noticias negativas que pueden prestarse para destruir la imagen pública del Presidente de la República, la mentira sistemática, el boicot económico, el sabotaje al presupuesto y a los reajustes, los intentos de vincular a la Unidad Popular con acciones hostiles a las Fuerzas Armadas (ultraje a Prat y la "infiltración comunista en el Ejército" lanzada por "El Mer-

curio") buscaban en definitiva un solo fin: crear las condiciones para iniciar una desenvuelta maniobra golpista que ayer, en el documento entregado por el señor "nacional" Francisco Bulnes, por Durán y Carmona, quedó de manifiesto.

En todo este trájín abierto o subterráneo que tiene de socavar la estabilidad del Presidente y a buscar su desmoronamiento definitivo, ha tenido un papel preponderante el dueño de "El Mercurio", Agustín Edwards, un ex chileno que prefirió la residencia permanente en Estados Unidos y cambió su patria por el puesto de vicepresidente del consorcio Pepsi Cola. Desde Estados Unidos, en compañía de personajes y clanes norteamericanos que alimentan un odio constante e irreconciliable contra Chile, Agustín Edwards mueve la batuta de

la conspiración contra el pueblo chileno.

Las más peligrosas insidias salen de las páginas de sus diarios, que se mueven por el control remoto que les marca — más allá de su jefe directo, más allá de todos los Edwards juntos— el criterio de algunos ideólogos como Rockefeller (idolo del magnate apátrida y "teórico" del acercamiento acelerado a los cuerpos militares del continente por parte del imperio. lismo).

Lo penoso, lo triste, lo lamentable en todo este cuadro es el aspecto contortado que muestran los demócratacristianos en medio de toda esta jauría reaccionaria que está dispuesta incluso a llevar la ruina a la patria con tal de conservar sus sucios privilegios.

¿Era indispensable que asumiera el papel de carne de cañón de la oligarquía?